

# Costos de electricidad impulsarán el PIB

## NOTIMEX

La baja proyectada de los precios de la electricidad industrial en México en el próximo lustro impulsaría 0.5 por ciento al Producto Interno Bruto (PIB) del país, de acuerdo con la calificadora Standard & Poor's (S&P).

Marisol González de Cosío, directora de Servicios Públicos e Infraestructura de S&P, manifestó que el impulso a la economía de México sucederá si los precios de la electricidad industrial disminuyen 13 por ciento en los próximos cinco años.

La analista declaró que de ocurrir esta cadena de eventos, se traduciría "en un crecimiento de 50 puntos base del PIB, sólo a consecuencia de los reducidos precios de la electricidad".

La experta apuntó que la baja en los precios de la electricidad en el siguiente lustro considera solamente la actividad de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), pero éstos disminuirían más si ingresan al sector empresas privadas con costos de generación más competitivos.

González de Cosío expresó que debido a los menores precios de electricidad, la capacidad del sector manufacturero en México registraría un repunte adicional de hasta 5.0 por ciento.

Adi Blum, director del fondo First Reserve, apuntó que los precios de la electricidad en México dependerán del impacto que tendrían los retiros de los subsidios que el gobierno ofrece al fluido eléctrico, así como de la manera en que se resolverá la pérdida de este bien en el país, de entre 15 y 20 por ciento, por robos o ineficiencias.

Javier Chavarría, vicepresidente del fondo Partners Group consideró que los precios de la energía son difíciles de calcular en mediano y largo plazo, como sucede con las valuaciones internacionales del crudo.



Foto: Especial

**Standard & Poor's prevé un alza del PIB de 0.5% en el próximo lustro.**